
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 14 del 23 giugno 2020 -

ll giorno ventitre del mese di giugno dell'anno 2020 alle ore 15,00, nei locali del comune, si è riunita

la 1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Ratifica deliberazione della G.C. n. 70 del L4.O5.2020 avente ad
oggetto:" variazione urgente con ipoteri del consiglio al bilancio di
previsione 2O2O12022 annualità 2O2Ol202I ai sensi dell'art. 175 comma
4 D Lvo 267 l2OO0

2) Approvazione regolamento generale delle entrate trributarie e dei
canoni CUMP e COSAP (art. 52 Decreto Legislativo 446197. Proposta al
consiglio

3) ISTAR. Approvazione bilancio consuntivo 2019
4) ISTAR approvazione bilancio di previsione 2O2Ol2022
5) Audizione dirigente del settore LL.PP. e manutenzioni ing Robertto

Sanna e del Sindaco Andrea Lutzu sul tema legato all'affidamento in

concessione degli impianti degli edifici comunali e dell'impianto di
illuminazione pubblica e semaforica e della manutenzione delle strade e

dei marciapiedi del comune di Oristano e frazioni.
6) Valutazione e discussione in merito al passaggio della gestione del

servizio parcheggi a pagamento tramite la Oristano Servizi Comunali srl
società in House del comune di Oristano e Gestione parcheggi a

pagamento tramite una società in House del comune di Oristano.
7) Proposte della 1^commissione in merito alla creazione di progetti PUC e

percorsi di inclusione sociale-.
8) Approfondìmenti e verifiche sulla fattibilità economica di agevolazioni a

sostegno delle famiglie per la fruizione dei servizi dell'infanzia come
richiesto dai proponenti della mozione ad oggetto: "agevolazioni e

sostegno alle famiglie per la fruizione dei servizi per l'infanzia e legati al
mondo giovanile e scolastico"

Presiede la seduta Veronica Cabras - Segretario Angelo Rosas

Sono presenti: Veronica Cabras, Francesco Federico, Giuseppe Puddu, Efisio Sanna, Luca Faedda,

Assessore Angelo Angioi. Dr Francesco Guiso.

ln apertura di seduta la presidente Cabras introduce l'argomento all'odg.
Successivamente cede la parola all'assessore Angioi che illustra la delibera in ratifica (delibera G.C.

n. 70 del 14.05.2020)
Ore 15,37 entra il consigliere Luca Faedda.

Ultimata l'esposizione intervengono vari consiglieri.

Sanna rileva che alcune proposte di variazione risalgono ad un periodo antecedente alla

approvazione del bilancio di previsione. E che pertanto potevano essere nello stesso documento
contabile contenute.



lntervengono vari consigli€ri che chiedono spiegazioni e riscontri sulle somme e sugli interventi
oggetto di variazione.
Successivamente si passa alla votazione.
Votano a favore: Cabras, Puddu e Faedda

Astenuti. Sanna e Federico.

2^ punto all'odg.
lntroduce l'argomento l'assessore Angioi. Successivamente interviene il Dr. Guiso che illustra la
proposta di regolamento.
Ultimata la discussione generale la commissione si sofferma sui contenuti dell'art 13 relativo alle
rateizzazioni. ln merito la commissione si riserva un approfondimento.
lnoltre la commissione chiede al Dr Guiso di predisporre, per la prossima seduta dedicata
all'argomento, alcune ulteriori specificazioni, in particolare un prospetto che evidenzi quanto
previsto dalle norme in materia per cui non è possibile derogare da ciò invece che la commissione
può modificare.

ll Presidente
Veronica Cabras
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